
 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

高校総体 女子優勝チーム 豊川高校

 
総体予選を振り返ってみて 

この⼀ヶ⽉間でメンタルも急成⻑しました。すごく厳しいことを⾔って⾟かったが、今⽇それが報

われました。  

攻撃について 

3 割や 7 割、9 割など意識を持ってアタックを打つ練習をしています。⾝⻑がない分どうやって相

⼿を崩すか、相⼿が崩れた瞬間を狙うのは⼤事ですね。 

全国⼤会での⽬標 

豊川⾼校がインターハイ出場は初めてです。全国で戦えるチームを今まで作ってきました。愛知と

して「これだけできる」というところを表現してきます。 

総体予選を振り返ってみて 

インターハイに向けてこの⼀ヶ⽉かけてきたので、⼤変だったけどすごく楽しかったです。 

２勝同⼠での誠信戦で意識したことは︖ 

序盤相⼿のフェイント攻撃が多かったので、フェイントを落とさないことと、速攻に⼊らせないよ

うなサーブを打つことを意識しました。 

⾼いブロック相⼿にどう戦うか 

ブロックアウトを狙って打つこと、フォローを絶対落とさず粘り強く拾うことを練習してきまし

た。 

全国⼤会での⽬標を聞かせてください 

インターハイに⾏くのは創部初なので、全⾝全霊、全員で勝ち抜けるように頑張ります︕ 

永松⾥加⼦監督 

⽔⽥愛⼸主将 


